
                                    

AfD-Fraktion im Stadtrat Speyer                                                                  Speyer, den 24.10.2023  

 
 
 

Sehr geehrter Frau Oberbürgermeisterin, 
 
auf der Seite 
https://www.c40knowledgehub.org/s/cities-race-to-zero-public? 
language=en_US#  
 
kann jeder die die 1143 Städte sehen, die am C40 Programm teilnehmen 
oder teilnehmen wollen. Speyer ist auch darunter. 
 
Wir beziehen uns auf die Antworten der Landesregierung auf die Anfrage der AfD-Fraktion 
im Rheinland-Pfälzischen Landtag auf der Drucksachennummer 18/7547 
 
https://dokumente.landtag.rlp.de/landtag/drucksachen/7547-18.pdf 
 
Wir beziehen uns auf die Antwort zu Frage 3. „Laut öffentlichen zugänglichen 
Medienberichten erfolgte der Beitritt der Stadt Speyer im Dezember 2021.  
Darüber hinausgehende Informationen liegen der Landesregierung nicht vor und können bei der 
Stadt Speyer erfragt werden.“ 
 
Wir fragen Sie: 
 
1. Wer konkret hat diese weitreichende Entscheidung für die Bürger der Stadt Speyer 
getroffen und mit welchem Mandat? 
 
2. Welche konkreten Maßnahmen sieht die Stadt Speyer in ihrer Race-to-Zero vor? In 
welchem Zeitrahmen? Welche Maßnahmen laufen schon an? 
 
3. Wer hat diese beschlossen und wusste die Stadtspitze davon? 
 
4. Fand dazu eine Diskussion im Stadtrat von Speyer statt? Wenn ja, wann? Wenn nein, 
warum nicht? 
 
5. Hat jemand aus der Stadtspitze an dem Programm des WEFG „Global Shapers 
teilgenommen? Wenn ja, wer? 
 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 
  
Benjamin Haupt 
Fraktionsvorsitzender und Pressesprecher  
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